

Extrabajadores del carbón tendrán ayuda para ser empresarios

SHUTTERSTOCK

El Ministerio de Energía y Sercotec ampliaron hasta las 15:00 horas de mañana el plazo para postular al programa "Impulso Emprendedor" que busca contribuir y dar un impulso al emprendimiento de los trabajadores afectados por el retiro y la reconversión de las centrales a carbón en las regiones de Antofagasta, Valparaíso y Biobío. A través de este programa, al que se postula a través de www.sercotec.cl se busca, fortalecer las capacidades de emprendimiento de los trabajadores que vieron disminuidos sus ingre-



SE CUENTA CON FINANCIAMIENTO DE HASTA \$3,5 MILLONES.

sos tras el cierre de las termoeléctricas, para así darle nuevas oportunidades de desarrollo laboral. Este considera un financiamiento de hasta \$3,5 millones para costear la implementación

de los planes de negocios y en total cuenta con \$340 millones, que serán destinados a los 69 beneficiarios y beneficiarias distribuidos en las tres regiones objetivo del proyecto. ☺